

eurowinds

Bläsermusik in Europa

Isabelle Ruf-Weber leitet Südtiroler Jugendblasorchester

BOZEN ■ Mit der Schweizerin Isabelle Ruf-Weber (Bild) steht erstmals eine Frau am Dirigentenpult des Südtiroler Jugendblasorchesters (SJBO). Ruf-Weber war bereits als Jurorin und als Referentin bei Veranstaltungen des Verbandes Südtiroler Musikkapellen (VSM) tätig. Als international gefragte Dirigentin und Referentin genießt sie einen hervorragenden Ruf. Als Dirigentin arbeitet sie gleichermaßen mit Sinfonieorchestern

und sinfonischen Blasorchestern, sowohl im professionellen als auch im Amateurbereich. Dabei ist es ihr ein Anliegen, immer wieder auch mit Jugendblasorchestern zu arbeiten. Das Ergebnis der Arbeitswoche ist in drei Konzerten zu hören: am 20. Juli in Eppan (20.30 Uhr, Pavillon, bei schlechter Witterung im Kul-



turhaus), am 21. Juli in Schlanders (20.30 Uhr, Kulturhaus) und am 22. Juli in Abtei (21 Uhr, Pavillon). Das SJBO wird organisatorisch betreut durch den Verbandsjugendleiter Meinhard Windisch.

Nach vier sehr erfolgreichen Jahren hatte Josef Feichter die Leitung des SJBO abgegeben. Bei der Neubesetzung der Dirigentenstelle wollte der VSM bewusst eine Dirigentenpersönlichkeit aus dem Ausland

verpflichten, um eine Brücke über die Grenzen Südtirols hinaus zu schlagen. Ziel und Aufgabe des Orchesters ist es, immer wieder solche Brücken aufzubauen, sei es über Komponisten, Referenten oder Dirigenten.

■ www.vsm.bz.it